

8 Jahre Bürgermeister Manfred Scherer (2010 – 2018)

Ein Rückblick

Jugendarbeit

Stand: 01. 02. 2018



Jugendarbeit

Auch die Jugendarbeit hat in unserer Verbandsgemeinde seit vielen Jahren einen hohen Stellenwert. Ein wichtiger Erfolg war es, dass wir eine zweite Stelle für eine Jugendpflegerin ab 2011 schaffen konnten. Neben der Beschäftigung der beiden hauptamtlichen Jugendpfleger/Jugendsozialarbeiter wurden seit 2010 ca. 170.000 EUR in die Anschaffung eines Jugendbusses und Materialien sowie die Bereitstellung eines zentralen Lagergebäudes (2013) investiert.

Dadurch wurde es möglich, unsere Angebote für Kinder und Jugendliche deutlich auszubauen. So bieten wir neben den etablierten Sommer-Ferienfreizeiten auch Ferienprogramme in den Oster-, Sommer- und Herbstferien an. Für berufstätige Eltern ist somit die Betreuung ihrer Kinder in den langen Schulferien sichergestellt.

Die Betreuung der Jugend-räume in den Gemeinden, die Kooperation mit den Schulen, Partizipationsprojekte, Freiraum Natur und Spiel- Erfahrungen, kulturelle Veranstaltungen (z. B. Konzerte, Kinderfeste, Kinder- und Jugendkulturveranstaltungen), Wochenendfahrten und erlebnispädagogische Maßna-hmen im Rahmen der Gewalt- und Sucht-prävention sowie die spielpädagogischen Angebote der Jugendpfleger bei Ortsfesten, runden das vielfältige Programm in der Jugendarbeit ab.

Cantal Sen Manfred Scherer

